

きつと会える 君のイイ顔!

SHIBECO-FES.



「イイ顔を見つけた
イイもっと磨き
たい 標茶高校で学び
ませんか? 標茶高校で
のちを学び あなたの
イイ顔に出会いませ
んか?」をテーマに標茶
高校で中学生1日体験入
学「SHIBECO FES.」が
催されました。生徒
による学校紹介や乳牛
とのふれあい体験、野
菜の収穫体験、鹿肉の
調理など、さまざまな
体験授業が行われま
した。

小森章史校長は「本
校で色々な発表や今
回のようないベント
を通して自信を付け
ることで、自分を成
長させることができる
。その結果イイ顔に
なる。本校に入学し
イイ顔になってほし
い。」とメッセージを
送りました。

当日は57人の中
学生が参加し、進路
決定の参考にしよ
うと体験活動を行
い、熱心に高校生
の説明に耳を傾けて
いました。

02



標茶高校の農場で育て
ている野菜を収穫し、
その場で食べました!

01



敷地内にある牛舎の見
学や乳牛とのふれあ
い体験を行いました!



標茶の歴史と自然に
触れることができる、
ミニ湿原をガイドし
ました！



03

ミサンガを作ったり、鹿
肉を使って料理をした
り、色々な体験をして
もらいました！



05



04



①牛の餌について知ってみよう！②おいしい野菜の収穫
③標高満喫ツアー④ミサンガ・ビーズ作り⑤鹿肉でドリ
アを作ろう！

このほかにもさまざまな体験授業が行われ、午後からは
課題探究の発表がブースごとに行われました。

生徒会長の声

たくさんの中学生や保護者の方々
に来ていただき感謝の気持ちで
いっぱいです。このイベントのため
に何ヶ月も前から準備をしてきま
した。どの体験や発表も準備した成果
が発揮でき、中学生からも「楽しかっ
た」「発表が素晴らしかった」とい
う声をいただきました。この
イベントを通して参加者の方のほか、地域の皆さんにも標茶高校の良さが伝わ
っていたらうれしいです。

生徒会長
塚田 麻奈さん

見学に参加した保護者と生徒の声

説明が丁寧でとて
も楽しかった！

息子が通っている高校を
見学し、娘も通わせたい
と思いました！



担当の方が優しく、入学
しても楽しくやって行け
そうで良かった。

まだ中学2年生だけ
ど、早く通いたいです！